

wird, der derbe Schirm. Die Fortentwicklung dieser Mode ist das Sackjackett mit und ohne Tresseneinfassung — vom Herrensneider wie ein Männersakko gearbeitet. Dazu Westenbluse oder Jumper mit Bubikragen oder einem jener bunten Tücher und Schals, ebenfalls ein etwas männlich aussehender Filzhut, ein Blümchen im Knopfloch, ein Taschentuchzipfel, der aus der Tasche weht. Das neueste aber ist die Imitation der langen Herrenmäntel mit zwei Reihen Knöpfen und dem Riegel im Rücken, in denen die Männer



Mantel à la garçonne aus gestreiftem Velvet mit Tresseneinfassung

*Photo-Press News-Service*



Modernes Velour-Kleid im incroyable-Stil

groß und schlank aussehen. In englischen Herrenstoffen, in Velvet mit Tresseneinfassung und in all den neuen plüschartigen Geweben aus Mohairgarnen, die sich Velours épinglé und Velours de Smyrna nennen. Aber auch sonst ist der Einfluß dieses „männlichen Einschlags“ deutlich zu bemerken.